

VANGUARDIA

RadioShack, ¿el siguiente a la quiebra?

El lunes 15 de [septiembre](#) RadioShack informó que en la primera mitad del año su negocio quemó 150 millones de dólares en efectivo

jueves, 18 de septiembre del [2014](#)

México, DF.- El último trago siempre es un error. El problema es que nunca sabes cuál es el último hasta después de que te emborrachaste. De igual manera, el último pedazo de capital invertido en un mal negocio no puede identificarse con antelación.

El lunes 15 de septiembre RadioShack informó que en la primera mitad del año su negocio quemó 150 millones de dólares en efectivo. Su liquidez total —efectivo y líneas de crédito— es de 182.5 mdd. Esto es peor que el peor de los escenarios que contempló Moody's hace seis semanas.

Con tiempo y dinero, los negocios pueden recuperarse. Pero entre mayores sean los problemas, se requerirá de más tiempo para arreglarlos. Y los de RadioShack están hasta arriba.

Financial Times